



FIMEM 2021

Inauguración de la Feria Internacional de la Minería, Energía y Medio ambiente (FIMEM) Bolivia 2021, 8va. versión.



Bocamina Comibol 2/08/2021

De manera virtual, la 8va. versión de la Feria Internacional de la Minería, Energía y Medio ambiente (FIMEM) Bolivia 2021 arrancó con el realce de la presencia de las autoridades del Campo Ferial 3 de Julio, de la Universidad Técnica de Oruro, y la Corporación Minera de Bolivia.

Participaron del acto de inauguración de la FIMEM 2021 con el uso de la palabra, el Ing. Carlos Flores Castillo, Decano de la Facultad Nacional de Ingeniería (FNI) y a su vez Presidente del Directorio del Campo Ferial 3 de julio; Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL; Ing. Rocío Villca Quispe, Administración Gerencia del Campo Ferial 3 de julio y el Ing. Augusto Medinaceli, Rector de la Universidad Técnica de Oruro.

El Ing. Eugenio Mendoza Tapia, Presidente Ejecutivo de COMIBOL acompañado del Gerente Técnico y de Operaciones, Ing. Federico Tito Patzi y del Director General de Asuntos

Jurídicos, Abg. Ángel Kreamsberger, a tiempo de realizar un saludo cordial a los auspiciadores, indicó que para COMIBOL participar de este evento que es importante.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL manifestó que a través de esta clase de ferias se induce la inversión en tecnología, en exploración, y en la inversión de la industrialización de minerales. Desde COMIBOL hacemos votos para que la feria sea todo un éxito, COMIBOL a través de sus filiales participa activamente en la feria, concluyó.

El Ing. Carlos Flores Castillo, Presidente del Directorio del Campo Ferial 3 de julio, expresó que se lleva adelante la octava versión del FIMEM Bolivia 2021, un esfuerzo del Campo Ferial 3 de julio, donde se presentan las oportunidades y contactos para mover la economía. Subrayó que estamos en una situación difícil, donde debemos unirnos y hacer un esfuerzo para salir adelante. Deseó que la feria llene las expectativas y cumpla los objetivos trazados.

Por su parte, la Ing. Rocío Villca, Administradora Gerente del Campo

Ferial 3 de julio explicó en que va consistir la feria virtual que se realizará del 1 al 31 de agosto, con las videoconferencias técnicas que serán parte del Congreso Internacional de Minería y Medio ambiente del 19 al 22 agosto. El encuentro empresarial que se efectuará del 21 al 22 de agosto y la Feria presencial que será del 19 al 22 de agosto de 2021. En el transcurso, existirán entrevistas (workshop) y visitas empresariales para conocer las empresas participantes.

El Rector de la Universidad Técnica de Oruro, Ing. Augusto Medinaceli dijo que apoya la iniciativa de la Facultad Nacional de Ingeniería que se realiza con la participación de empresas públicas y privadas. La FIMEM respalda a las actividades mineras en el departamento, una minería responsable desde el mejoramiento tecnológico y la búsqueda de industrialización. Resaltó que es una satisfacción dar inicio al FIMEM Bolivia 2021 y auguró se siga desarrollando esta actividad.

El evento estuvo matizado por bailes folclóricos a cargo de la Asociación de Danza Oruro.